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02 de octubre del 2024 TARDE: 

•  FUIMOS CONVOCADOS A LA CUADRAGÉSIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO EN LA 
SALA DE SESIONES EN PUNTO DE LAS 4:00 PM DONDE SE TRARO EL SIGUIENTE PUNTO: 

 ANANLISIS Y DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DE MODIFICACION DE PROPUESTA DE 
INVERSION DEL RAMO 33 FONDOS III Y IV.  

09 de octubre del 2024 FUIMOS CONVOCADOS A LA NOVENA SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO EN LA SALA DE 
SESIONES JOSE MARIA MORELOS DONDE SE TRATARON LOS SIGUIENTES PUNTOS: 

•  ANALISIS DISCUSION Y EN SU CASO APROVACION DE LA INSTALACION DE ACTA DEL CONSEJO 
MUNICIPAL DE PROTECCION CIVIL. 

 TARDE: 

•   Se convoco a una reunión con algunas direcciones y dependencias para tratar el tema sobre la llegada del 
huracán lidia la cual alcanzaría a tocar tierra en nuestro municipio, la reunión se llevo a cabo en las 
instalaciones de la presidencia municipal.  

10 de octubre del 2024 Se ayudo a los ciudadanos que necesitaron apoyo por la afectación del huracán lidia en la cabecera 
municipal y en la comunidad de amado Nervo que fue donde mas daños causo con el desbordamiento del 
rio donde en coordinación con seguridad pública se realizaron trabajos de limpieza. 

11 de octubre del 2024 Se hiso un recorrido en las comunidades de milpillas, guásimos y puerta del rio para valorar los daños 
causados por el huracán, donde fui acompañado por compañeros del ayuntamiento revisar que los 
techados fachados de las escuelas no se encontraran dañadas. 

 TARDE: 

 Siendo las 3:30 pm recibimos la vista del personal de gobierno del estado de desarrollo agropecuario para 
supervisar daños en los cultivos de maíz ya que a muchos productores los fuertes vientos del huracán 
dañaron su cosecha asistiendo y se pretende dar un apoyo a todos ellos.  

16 de octubre del 2024 FUIMOS CONVOCADOS A LA QUINCUAGÉSIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO EN LA 
SALE DE SESIONES JOSÉ MARÍA MORELOS EN PUNTO DE LAS 4:30 PM DONDE SE TRATARON 
LOS SIGUIENTES PUNTOS: 
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•  ANALISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACION DE DAR DE ALTA AL CONCEPTO DE 
CONSULTORIO ANEXO A LA FARMACIA SIMILAR PARA ATENCION MEDICA A AL CUIDADANIA EN 
GENERAL.  

•  ANALISIS E INFORMACION DE CAMBIOS DE AREAS (REACOMODOS)  

•  ASUNTOS GENERALES  

19 de octubre del 2024 Se festejo el día internacional de cáncer de mama con una marcha de los arcos hacia la plaza principal 
culminando con un evento informativo donde contamos con la presencia de la presidenta municipal la 
profesora Isabel cristina coronado Rodríguez, el presidente del dif juan esparza reyes autoridades del 
municipio escuelas unidad medica directivos de las diferentes escuelas del municipio.  

21 de octubre del 2024 Fuimos invitados a una reunión convocada por el doctor miel ángel navarro quintero en la cuidad de Tepic 
para dar un mensaje de unidad y armonía acompañado de un desayuno. 

23 de octubre del 2024 Siendo las 10:00 am daba inicio la feria de salud en la comunidad de amado Nervo el conde, donde la 
finalidad de esta feria es brindar información a los jóvenes sobre temas de actualidad y que son de suma 
importancia para su desarrollo y convivencia con la ciudadanía teniendo muy buenos resultados pues los 
jóvenes demostraron entusiasmo y participación. En esta feria se involucraron varias dependencias las 
cuales cada una dio su tema a exponer.  

24 de octubre del 2024 Se continuaba con la feria de la salud en la comunidad del cuas en la secundaria técnica como se mencionó 
en lo anterior se impartieron temas actuales y de suma importancia para los jóvenes al igual se invitó a los 
padres de familia ya que también para ellos se daría un taller de padres siendo las 8:00 am dábamos inicio 
a este curso. 

 TARDE: 

•  Siendo las 4:00 pm asistí a la comunidad de tepetiltic para llevar el apoyo a los niños deportistas de esa 
comunidad ya que tenían salida fuera del estado y por indicación de la presidenta municipal se les fue a 
entregar.   

26 de octubre del 2024 Este dia toco llevar la feria de salud y la prevención en adolescentes a la comunidad de milpillas bajas 
donde al igual que las demás secundarias se impartieron temas de suma importancia actuales y 
preventivos tanto para padres de familia como para alumnos.    
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30 de octubre del 2024 Revisamos el alumbrado público de la colonia buenos aires en coordinación con los compañeros de de 
servicios ya que habían reportado que no prendían las lámparas.  

31 de octubre del 2024  se me comisiono para que se entregaran invitaciones en las comunidades para jueces auxiliares, presidentes 
acción ciudadana, y comisariados ejidales donde se alcanzo a entregar todas las comunidades.     

 

Anexo evidencia 
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